
Protokoll:  
Rm Lehmkühler (SPD) merkt an, dass der Antrag hinreichend begründet sei und wenn man 

diesen lese, sehe man, dass dieser sehr unkompliziert sei und sich dem anschließe, was man im 

Umweltausschuss beraten habe. Insofern bitte man um Zustimmung.  

 

Oberbürgermeister Dr. Schulte-Wissermann trägt die Stellungsnahme der Verwaltung 

(ST/0036/2010) vor.  

 

Rm Biebricher (CDU) erklärt, man stehe diesem Antrag aufgeschlossen gegenüber. Man finde 

dies in Ordnung und folge dem Vorschlag, die Modalitäten im Umweltausschuss zu besprechen.  

 


